



N° 11

Dimanche 10 mars 2024.

Dixième dimanche de l'année B : Quatrième dimanche de Carême.

AINSI FAUT-IL QUE LE FILS DE L'HOMME **SOIT ÉLEVÉ**

« Lectures : Du deuxième livre des Chroniques (36, 14...23) ; Psaume 136 ; St Paul aux Éphésiens (2, 4-10) ; St Jean (3-14-21) »

Dans cet Évangile selon Saint Jean, chapitre 3, versets 14-21, nous trouvons une profonde méditation sur le sens du sacrifice de Jésus et l'appel à la foi en lui pour obtenir la vie éternelle. Cette section est riche en symbolisme et en enseignements spirituels.

Ce passage commence par une référence à un événement de l'Ancien Testament, lorsque Moïse a élevé un serpent de bronze dans le désert pour guérir ceux qui étaient mordus par les serpents venimeux. De la même manière, Jésus dit être élevé, c'est-à-dire crucifié sur la croix, pour offrir le salut à tous ceux qui croient en lui. Cette analogie souligne la nécessité du sacrifice de Jésus pour nous sauver de nos péchés.



Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique pour que quiconque croit en lui ne périsse pas mais ait la vie éternelle. C'est un amour sans limites, un amour qui va jusqu'au don de soi pour le salut de l'humanité. Cette affirmation est au cœur de la foi chrétienne : Dieu nous aime d'un amour inconditionnel et désire notre bien le plus profond, même au prix de la souffrance de son Fils.

Il est également souligné que Jésus est venu non pas pour condamner le monde, mais pour le sauver. Son but est de réconcilier l'humanité avec Dieu, de nous offrir une voie vers la rédemption et la vie éternelle. Cepen-

dant, cela implique un choix de notre part : croire en lui et suivre ses enseignements.

Ceux qui croient en Jésus ne sont pas jugés, car ils ont été sauvés par leur foi. En revanche, ceux qui rejettent la lumière et préfèrent les ténèbres sont déjà jugés. Le jugement réside dans le rejet de la vérité et de l'amour de Dieu, qui se manifestent en Jésus-Christ.

La lumière de Jésus révèle la vérité et met en lumière nos actions. Cela peut être confrontant, car cela nous oblige à faire face à nos péchés et à nos imperfections. Mais ceux qui choisissent de vivre dans la vérité sont attirés vers la lumière, où leurs œuvres pensent être manifestées comme étant accomplies en Dieu.

En ce temps de carême et de préparation à la fête de Pâques, Saint Jean nous invite à réfléchir sur le sens profond du sacrifice de Jésus et sur l'appel à la foi en lui pour obtenir la vie éternelle. C'est un appel à la conversion, à l'abandon de nos ténèbres et à l'acceptation de la lumière du Christ dans nos vies.

Que nous puissions répondre à cet appel avec confiance et gratitude, en nous laissant guider par l'amour et la vérité de notre Seigneur Jésus-Christ.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS

- Dimanche 10 mars 2024 :

À LA BASSÉE : à 9h30, ADAL.

AU CENTRE : à 11h00, ADAL.

Dimanche 31 mars 2024 : Fête de Pâques.

Pendant le temps de carême, tous les vendredis à la chapelle de semaine de Jumet Gohyssart : CHEMIN DE CROIX à 17h00 suivi de la messe à 18h00.

VIE PAROISSIALE

DÉCÈS

À l'église de Roux Centre, ce mardi 5 mars 2024, à 11h00, ont été célébrées les funérailles de **Maria CZERNOTTA**. Elle était veuve de **Daniel OSET** et habitait rue de Courcelles 12 à ROUX. Elle était âgée de 85 ans.

INFORMATIONS

Ce week-end, des 16 et 17 mars 2024, aura lieu la 70ème édition de l'Opération ARC-EN-CIEL :
Depuis 1954, des loisirs pour tous les enfants.

GRANDE RÉCOLTE DE VIVRES NON PÉRISSABLES.



Conférences de Carême Charleroi

Une Église qui respire à pleins poumons

Mercredi 6 mars 2024 à 19h

Charles Delhez, s.j.

Journaliste, sociologue

*Un arbre
aux multiples branchages*



Mercredi 13 mars 2024 à 19h

Métropolite Athénagoras

Archevêque de l'Église Orthodoxe en
Belgique

*Le Saint et Grand Carême selon la
tradition de l'Église Orthodoxe*

Mercredi 20 mars 2024 à 19h

Laurence Flachon

Pasteure à Bruxelles

*Entre reconnaissance et responsabilité,
le protestantisme peut-il nous aider à
penser la société d'aujourd'hui ?*



**Chapelle du Sacré-Cœur
rue de Montigny, 50 à Charleroi**

INVITATION

CARÊME 2024 DE PARTAGE

L'impact de nos écrans,
on y regarde de plus près ?



Soutenons l'agriculture familiale en RD Congo
face à l'extractivisme minier

Venez rencontrer notre témoin venant de RDC :
Nunu Salufa Aminata

Mercredi
20 mars
2024



« J'ai fait les études universitaires en sciences commerciales et financières contre mon gré. Heureusement, le travail de comptable me permettrait d'être en contact avec des personnes qui sollicitaient ma contribution. J'ai commencé à travailler dans une ONG des femmes qui accompagnait les femmes paysannes dans 3 Provinces et c'est là que j'ai trouvé mon rêve. Je suis entrée dans la lutte de combattre à leur côté pour leur émancipation sociale, économique et politique jusqu'à devenir directrice de l'Association pour la Promotion de l'Entreprenariat Féminin (APEF). »

PROGRAMME

MERCREDI 20 MARS 2024

A la maison de quartier La Rochelle
Rue de l'abbaye de Liessies, 2 à Roux

10h15 : Accueil tasse de café

10h30-12h00 : échanges entre associations du
Nord et du Sud

OUVERT À TOUS....

Au jardin communautaire de La Rochelle
Rue des Alliés, 9 à 6044 Roux



12h15-13h30 :

Repas



13h30-15h30 :

Animation + projection + témoignage
par Nunu Salufa Aminata
et échanges avec la salle.



BULLETIN D'INSCRIPTION



A remettre à la cure de Roux 1 rue de l'Abbaye de
Liessies à Roux
ou téléphoner au 071/451522 ou encore par mail :
asblarochelle@gmail.com

DATE LIMITE D'INSCRIPTION 20 MARS 2024.

Nom :

Prénom :

Nombre de menus à réserver :

Participation aux frais libre

Les bénéfices iront à
Entraide et Fraternité
pour les projets en RDC

**Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/ 45.15.22– asbl paroissiale :
BE98000004287093 adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies,
1, 6044- ROUX- Prix de l'abonnement pour un an : 11euros.**